
Protokoll: 

 

Rm Kleemann nimmt nach §22 GemO nicht an der Beratung teil. 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen weist darauf hin, dass man im Aufstellungsbeschluss den 

sozialen Wohnungsbau sowie das Wasserschutzgebiet hierbei berücksichtigen müsse. 

 

Oberbürgermeister Langner erklärt, dass man diese Erläuterungen in einem Gespräch mit der SGD 

Nord sowie dem Land Rheinland-Pfalz thematisiert hätte. 

 

Die CDU-Fraktion spricht sich dafür aus, dass die geplante Bebauung großzügig mit viel Freiraum 

geplant werden solle und maximal 4 Geschosse erreichen dürfe. Außerdem solle der jetzige Radweg 

in seinem heutigen Verlauf weiterhin erhalten und ungehindert passierbar bleiben. 

 


